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ほとんどの議員はさぼっていた？。 2008/11/21 14:45 

  

まず河野太郎のブログをご覧下さい。 
  
国籍法改正Ｑ＆Ａ その２ 
Posted by 河野 太郎 on 2008/11/20 木曜日 
http://www.taro.org/blog/index.php/archives/950 
  

  

誤解があります、 

  

説明しましょう 

  
国籍法の改正に関して、まだ誤解されている方がいらっしゃるようなので、多少、補足します。 

こちらも参照してください。（ http://www.taro.org/blog/index.php/archives/946 ） 
まず、この改正案は、最高裁判所の違憲判決を受けて、法務省が改正案を作成し、閣議を経て、内閣が国会に提出した

法案です。 

私を含め、議員がこの改正案の作成、提出に関わることはありません。 
  
Ｑ．なぜ麻生総理が訪米中でいないときに審議するのか？ 

Ａ．いくつかの事実誤認があります。内閣提出の法案は閣議決定されますので、総理が閣議決定の場にいらっしゃいま

す。この改正案の場合も総理主宰の閣議で決定されています。 

国籍法は法務委員会に付託され、法務委員会には総理大臣は出席せず、法務大臣が答弁します。 

総理が不在でも、法務大臣出席の下、法務委員会で審議は行われますが、この法案が法務委員会で審議された日には総

理は日本にいらっしゃいました。 
審議日程は自民党内の審議に関しては法務部会長が、国会提出後は各党の国対と与野党の法務委員会理事が責任を持ち

ます。 
  
Ｑ．なぜこの改正案は、国会議員が知らないうちに党内手続きが進められたのか？ 

Ａ．この法案の審議は、法務部会、政調審議会、総務会というごく普通の党内手続きで行われました。全ての会議の時

間と場所、内容は衆議院公報に載っていますので、全ての議員とスタッフが知っています。自民党の会議の時間と議題

は、携帯電話でも見ることができます。 

全ての法案が同じような手続きで審査され、この改正案も例外ではありません。 

全ての部会は自民党の衆議院議員、参議院議員ならば誰でも出席することができます。 
また自民党の一回生議員は全員、国会対策委員会の委員として国会で審議される全ての法案の内容の説明を聞きます。 
  
こんな法案知らなかったというのはサボっていたと同意語です。 
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 武道館のお堀も紅葉が進んできました。  
  
一方、産経新聞のニュースでは？。 

  

国籍法改正 誰も理解せぬまま 

  

参院も審議入り 

 「この中で、国籍法改正案を全部理解している人は手を挙げてください」 

 ２０日昼の自民党津島派の総会で、戸井田徹衆院議員はこう呼びかけたが、手を挙げた議員は１人もいなかった。改

正案は国会議員も内容をよく把握しないまま、成立へと向かって突き進んでいるようだ。 
改正案は今月４日に閣議決定されたが、国会議員らが問題点や危険性に気付いたのはその後のことだった。無所属の平

沼赳夫元経済産業相は１９日の「国籍法改正案を検証する会合に賛同する議員の会」で、こんなエピソードを紹介し

た。 
 「現役閣僚から『とんでもない法律が通りそうだから何とかしてくれ』と電話があった。『あなたはそれに閣議でサ

インしたんだろう』と言ったら、『流れ作業で法案の中身は分からなかった』と話していた」 
 自民党では、改正案が衆院を通過した１８日の役員連絡会や参院執行部会で問題指摘が相次いだ。執行部会では、国

対幹部が「運用で（犯罪に）歯止めをかけていく工夫が必要だ」と述べ、尾辻秀久参院議員会長も「もう一度検討した

方がいい」と語ったが、成立の流れを押しとどめるまでには至っていない。 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/081120/plc0811201947010-n1.htm 
  

  

狙っていたな… 

  
河野太郎の説明には党内手続きは通常通りで、何ら問題はない。当然、議員はこの改正案の内容をよく知っていた筈

で、「こんな法案知らなかったというのはサボっていたと同意語です」と、自らの正当性を強調している。 

  
一方、産経新聞のニュースは、自民党議員の実態を報道したもので、要は改正案がどんな問題点があるのか誰も理解し

ていなかった情けないが現実の実態を報道している。中でも法案に賛成署名した閣僚から無所属の平沼議員に「何とか

してくれ、中身は判らなかった」というのは漫才に近いが、実はそんなものだろう。 

  
これに近い法律が、「個人情報保護法」とか「男女共同参画」、最近では「アイヌ民族を先住民族とすることを求める

決議」などがある。これらに共通するのは誰でも反対しにくい大義名分があり、内容を精査しないままに成立し、施行

後しばらく経過してから事の重大性が判明して悔やむ、というパターンだ。 

  
  
今回の国政法改正案も当然それを狙っていた形跡は大だ。「知らないうちにとおそう。通ってしまえばこっちのもの」

と。しかし、寸前のところでまず普通の国民が気づき、ネットがブレークしてまともな議員が動いて今日に至ってい
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タグ： 国籍法改正案  参議院  抗議行動   

る。 

  
  
産経新聞の阿比留記者も、ブログのコメント欄で、今回のように、議員は国民が騒げば反応するし、国民が関心を持た

なければ反応しない。もちろん、それには「情報」の共有が大事であり、マスコミの責任も当然大きいわけですが、政

治を決めるのは国民次第であると、心底痛感しています、と語っています。 

  
ひょっとしたら、直前に議員を動かし付帯決議まで入れることに成功した今回の国民の抗議・要請行動は、画期的なこ

となのかも知れません。皆さん、参議院での採決は11月28日だそうです。 

  

あと一週間です、あきらめずにやれるだけやりましょう。 

  
  
  
  
  

カテゴリ： コラむ    フォルダ： 指定なし コメント(25) 

コメント(25) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2008/11/21 15:25Commented by - さん 

こんにちは。 
「永住外国人に対する地方公共団体の議会の議員及び長の選挙権の付与に関する法律

案」 

 
在日外国人に選挙権を与える法律がまだ今も審議中なのですね。 
法案提出者は、公明党の井上義久議員 他１名となっています。 

ttp://www.shugiin.go.jp/itdb_gian.nsf/html/gian/kaiji170.htm#01 
上記の中の提出回次：163 、番号：14 をご覧下さい。 
 
さて、改正国籍法は成立させるというのが規定路線で、偽装認知防止は、法の運営でな

んとか防ごうと考えているのではないでしょうか。 

 
公明党引止めのためでしょうね。（結果論ですが、臨時国会冒頭解散していた方が、良か

ったかのかも） 

 
 
森英介法相（委員会でFAXなんか送ってくるなと言い放った人物）、河野太郎も「麻生派」

というのはいったい何なのでしょう。 
麻生さんは、本当に日本の文化とか歴史、社会が好きなんでしょうか？  

 

2008/11/21 16:51Commented by 花うさぎ さん 

To bibcatさん  
 
>在日外国人に選挙権を与える法律がまだ今も審議中なのですね。 
>法案提出者は、公明党の井上義久議員 他１名となっています。 
 
情報感謝です。日本弱体化の本命は創価・公明ですね。 

 
>さて、改正国籍法は成立させるというのが規定路線で、偽装認知防止は、法の運営で

なんとか防ごうと考えているのではないでしょうか。 

 
運営なんてトップが変わればどうにでもなるので不安です。 

 
＞結果論ですが、臨時国会冒頭解散していた方が、良かったかのかも 
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全くのそのとおりでした。 

 
>森英介法相（委員会でFAXなんか送ってくるなと言い放った人物）、河野太郎も「麻生

派」というのはいったい何なのでしょう。 
>麻生さんは、本当に日本の文化とか歴史、社会が好きなんでしょうか？ 
 
安倍首相の時の外相は素晴らしかった。何とかあのときの冴えを復活させて欲しい。確か

に日毎、疑問符が強くなる今日この頃です。  

2008/11/21 19:03Commented by 湯煙の中の一杯 さん 

こんにちわ 

 
 話がエントリの内容からは少しずれるのですがお許し下さい。 
今回の一連の動きで、ネットによる国民の意思表示が無駄ではないのだと実感しました。

法案事態は参院も通過してしまうのかもしれません。しかしネット上で関心を持った方の

動きが、議員さん達へ問題意識を持たせたという事実は、早めに我々が動けば今回のこ

とももう少し抑制できたのではないか？と感じるものもあり、河野氏のような危険な方の動

きを監視することで、早めの対応も今後可能なのではないか？と思います。 

 
 私は今回のことは花うさぎさんのエントリで知り、ご意見に同意し動きに参加しました。

動けたのは花うさぎさんのエントリのおかげだと感謝しています。  

 

2008/11/21 19:19Commented by 第一義＠運国斎 さん 

スレ違い、失礼します。 

 
★朝日新聞:08年9月中間期の純損益103億円の赤字、特損に投資有価証券売却損4
4億円など計上、大幅に赤字転落 
 
テレビ朝日(東:9409)や朝日放送(大:9405)の親会社である朝日新聞社(大阪府大阪

市北区) 
は21日、2008年9月中間期の連結決算を発表した。それによると純損益は103億250
0万円の 
赤字だった。前年同期は47億6300万円の黒字で、大幅な赤字に転落した。発行部数の

減少、 
広告収入の減少に加え、持分法による投資利益や営業外収益その他が大幅に減少。 
子会社3社が連結から外れたことや、特別損失として投資有価証券売却損を44億 6900
万円、 
固定資産除却損を5億9600万円など、合計52億8000万円計上したことが響く。 
 
売上高は前年同期比4%減の2698億7100万円、営業損益は5億400万円の赤字(前
年同期は 
74億4800万円の黒字)、経常損益は34億8100万円の赤字(同100億9600万円の黒

字)だった。 
 
また同社は同時に個別決算も発表しており、それによると純利益は前年同期比93%減

の 
2億5300万円だった。売上高は同8%減の1715億3200万円、営業損益は32億3000
万円の赤字 
(前年同期は42億1800万円の黒字)、経常損益は28億7100万円の赤字(同57億240
0万円の黒字) 
だった。 

http://news.livedoor.com/article/detail/3910248/ 
 
一言、ザマアミロ！マスゴミ！（笑）  

 

2008/11/21 20:36Commented by 花うさぎ さん 

・追記１ 

 
粘り強く平成研究会で発言！ 

 
こんにちは、戸井田とおるです。 
いつもお世話になり、心より感謝致しております！ 
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今朝の産経新聞に掲載していただきましたが、昨日、平成研究会の例会で最後に手を挙

げて「昨日の本会議で衆議院を通過した国籍法の一部を改正する法律案の中身をご存

知の方居られたら手を挙げて下さい！」と参加者に聞くと、一瞬ざわついたものの一人も

手が挙がらなかった。 

 
続けて「執行部には抗議はしてみたが『手続きは済んでいる。』とは言うだけで取りつく島

もない。部会の開催日を調べてみると１０月１７日金曜日午後1時30分に法務部会があっ

た！しかし、この頃は幹事長を筆頭に国会対策委員長も皆揃って選挙だから東京になん

かいないで選挙区を廻れと号令かけていた頃じゃないですか？。 

 
後で簡単に修正の出来る事ならともかく、こんな重要法案をたった三時間の審議で通して

しまうなんて考えられない。止める手立てがないのもおかしいと思います。確かに６月に

最高裁の違憲判決は出ていましたが、偽装まで認めた訳ではないはず、違憲判決でみん

なが思考停止してしまい、後は話にならない。 

 
参議院の状態をみれば極めて不利な状況はわかっていますが、何とかよい答えを出して

下さい！お願いします。また、今後の為にもこうした重要法案が誰も知らないうちに採決さ

れる事がないようキチンとした仕組みか手続きが必要かと思います。」というお話をさせて

いただきました。 

 
その後、参議院のW議員が「参議院で修正すれば、再び衆議院に回りますからしっかり

やって下さい。まぁどうなるか判りませんが・・・？」いうニュアンスのお話をされて例会は

終わりましたが、まだまだこれからです。 

http://blog.goo.ne.jp/toidahimeji/ 
 
 
戸井田さん、あんたは偉い！。応援するよ(^^)。  

2008/11/21 20:44Commented by 花うさぎ さん 

To 湯煙の中の一杯さん こんばんは。 
 
>今回の一連の動きで、ネットによる国民の意思表示が無駄ではないのだと実感しまし

た。 

 
そうです。これは画期的なことでした。 

 
＞早めに我々が動けば今回のことももう少し抑制できたのではないか？と感じるものもあ

り、 

 
正にその通りですが、今回はメディアに代わって国民がネットを通じて声を上げたのでし

た。みんな良くやったと思います。 

 
＞動けたのは花うさぎさんのエントリのおかげだと感謝しています。 

 
私のつたないエントリーでも少しはお役に立っていると思うと、望外の幸せです(--)。  

 

2008/11/21 20:54Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんばんは。 
 
いや～、嬉しい情報、感謝します。 

 
＞合計52億8000万円計上したことが響く。 
 
この部分は他社も同じような状況でしょう。でも純粋の期間損益でこれだけへこむというの

は大きいですよ。 

 
>一言、ザマアミロ！マスゴミ！（笑） 
 
ぐふふふふふ。私も、「朝日！ざまあみろ！」です(^^)。 
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今夜のお酒はことのほか美味しいです。  2008/11/22 00:21

Commented by イマ さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
また不穏な動きが出ています。今度は外国人に地方政権に入り込めるように

参政権を与える法案が、公明党によってひそかに進められているらしいです。 

 
詳しい情報源を見つけ次第コメントしたいと思います。  

 

2008/11/22 05:58

Commented by 花うさぎ さん 

To アルビレオさん おはようございます。 
 
＞今度は外国人に地方政権に入り込めるように参政権を与える法案が、公明

党によってひそかに進められているらしいです。 

 
情報感謝です。しかし、次々と頭に来ます。 

 
日教組が「教育界のガン」なら創価学会が「宗教界のガン」、公明党は社民党とともに「政

界のガン」でもありますね。  

 

2008/11/22 06:17Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。（最近、遅寝早起きになってしまいました。） 
私、作戦を考えました！ 「子供・孫・若者に検索してもらう作戦」（そのまんま（＾＾；） 

 
国会議員の方で息子さんに言われてという方がいらっしゃいましたが、 

 
【稲葉大和氏： ・・・私はうちの息子から「お父さん、この法案はおかしいよ。ちゃんと発言

してよ」と言われて発言したが・・・】（阿比留記者のブログより） 

 
ネット世代の人たちには「ネットで国籍法改正案を検索してみて」でわかってもらえると思

うのですが、年配の方でご存知ない方には「ネットに情報がたくさんありますので、お子さ

んやお孫さんに「国籍法改正案」がネットでどうなってるか検索してもらってください」とお

願いしてみようと思います。 

 
応用編（？）で地元事務所へのFAXは、議員さん宛てというより「FAXを読まれた方へ、ネ

ットで検索して下さい。わからなかったら、ネットを使えそうな人に調べてもらって、議員さ

んへ伝えてください」としました。こうした方がより多くの人を巻き込めるんじゃないかと。 

 
議員さんが売国政治家でも、後援会全部がそうだとは限らないですよね？ なので下から

危機感をもってもらう方が伝わりやすいかなぁと。これが創価の議員にも通用するとシメ

タ！だと思うのですが。たぶんそう甘くはないですね。でもとりあえず、やれる事はやって

みようと思います。 

 
ちなみに今Googleに「国籍法改正案」を入れたら、トップにasahi.comが出たので「チ

ッ」と言ってしまいました（＾＾。Yahoo!は「まとめWIKI」が出たのでホッ。 
 
最近、電車や会社で朝日新聞を読んでいる人をみると「コノ人わかってないなぁ、幻滅～」

と思ってしまう私は、少しは勉強の成果が出てますよね？（＾＾ｖ 

 
連日連日、コノ話題が頭の中にあって、早く落ち着きたいなぁと思ってしまいますが、もう

一頑張り頑張ろうと思います。 

 
花うさぎさんは、お酒、飲みすぎないようにして下さいねー。息切れされると困ります（＾＾。 

 

2008/11/22 07:02Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございまず。 
 
>私、作戦を考えました！ 「子供・孫・若者に検索してもらう作戦」（そのまんま（＾＾；） 
 
なるほど。確かに反対派から言われても「何を！」となるでしょうが、身内や支援者から指

摘されると、反応が違うでしょうね。良いアイディアだと思います。 
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＞今Googleに「国籍法改正案」を入れたら、トップにasahi.comが出たので「チッ」と言っ

てしまいました（＾＾。Yahoo!は「まとめWIKI」が出たのでホッ。 
 
国籍法改正でGoogleで検索かけたら10月10日の産経新聞の記事がトップでしたよ(^
^)。 
 
>最近、電車や会社で朝日新聞を読んでいる人をみると「コノ人わかってないなぁ、幻滅

～」と思ってしまう私は、少しは勉強の成果が出てますよね？（＾＾ｖ 

 
「あらいやだ、この人朝日読んでるわ」って周りで冷たい視線でひそひそ話というのも効果

があるかも知れませんね。  

2008/11/22 07:34

Commented by 花うさぎ さん 

・追記２ 

 
国籍法改正の問題を早くから察知し取り組んできた、ジャーナリストの水間政

憲氏公認のまとめページ、というのが出来てました。 

 
http://www.freejapan.info/?_FaxSaikyou 
 
超緊急拡散『参院法務委員会』で綱引き (水間政憲)  2008-11-22 02:29:20 
１１月２２日午後、永田町で情報収集してきました。２６日の参院法務委員会の審議が消

えて、２７日の１日だけで２８日参院本会議採決に一旦は決定。しかし、自民党が慎重審

議を要求して、２６日が２５日に変更して審議復活しました。 

 
これは、皆さんのFAXが相当効いているようです。参院自民党の幹部は、衆院が悪いと

立腹しているようです。参院自民党は、「改革案」の危険性に気付きましたので、自民党

議員にも必要ですが、民主党、公明党、社民党、共産党に、丁寧な文章で集中的に要請

して下さい。 

 
参院の審議日程と委員会及び本会議採決の日程を決めているのは、参院国会対策委員

会です。各党国会対策委員長に、全国から各１０.０００通以上のFAX要請書が発送でき

たら修正協議になる可能性がある。全国組織の保守団体で緊急声明を出したとろが無い

のは、どうしたことか。この件で地方の真面目な会員は、自分たちの組織中央のおかしさ

に気付くだろう。 

 
今回のことで、言論を単なる商売にしていることも明らかになったでしょう。来週あたり、唐

突に「日本が危ない！国籍法が危ない」などのタイトルで雑誌が出たら噴飯物です。緊急

事態に悠長な提案は妨害工作として一切無視して下さい。ネットだけ転載フリー、水間政

憲  

 

2008/11/22 07:54Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、今、参院法務委員の地元事務所にFAXをしようと番号を探していて、議員さ

んのホムペとかものぞいていたのですが、自民の「秋元司」議員って若い！んですね！ 

 
若い！＝ネット世代＝話を聞いてくれそう、は、単純すぎますが（笑）、東京と、鹿児島に

後援会事務所があるのでFAXしてみます。 
 
あきもと司オフィシャルサイト 

http://www.akimoto-web.jp/profile.html 
国会事務所： FAX 03-5512-2311 
東京事務所： FAX 03-6907-7776 
鹿児島事務所： FAX 099-253-3332 
 
それから、今回の事で思ったのですが、今、私たちはアチコチのサイトを回って情報を取

りに行っているじゃないですか？ コレがどっかのサイトに登録しておくと（チャンネル桜と

か）、水間氏の情報や、会議の採決情報、FAX送付先などがメールで届くといいなぁと思

いました。 
仕事中に、仕事関連以外のホムペは見れないので、メールでそういう情報を届けてくれる

と助かります。 

 
たぶん、日教組とか、創価とかはそういうシステムが確立されているんですよね？ 
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コレからも大変な売国法案(?)が目白押しと聞きます。そのたびに、こうやって各自が情

報を集めるより、どこかから保守系の情報が一斉にメールで届いてくれると少し楽かなぁ

と（＾＾。少し有料でも、絶対！ 登録します。 

 
もし既存であったり、そういうとこが作られたら、告知をお願いします。変なお願いですい

ませんｍ(_ _)ｍ。 
 
それから上↑↑↑の水間氏のコメント、勇気がでました♪ 
 
> 来週あたり、唐突に「日本が危ない！国籍法が危ない」などのタイトルで雑誌が出たら

噴飯物です。 

 
噴飯したいです(><;)。  

2008/11/22 09:24

Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん  
 
>若い！＝ネット世代＝話を聞いてくれそう、は、単純すぎますが（笑）、 

 
いや、そうでもないと思いますよ。これは重点的に攻めないと(^^)。 
 
>コレからも大変な売国法案(?)が目白押しと聞きます。そのたびに、こうやって各自が情

報を集めるより、どこかから保守系の情報が一斉にメールで届いてくれると少し楽かなぁ

と 

 
いや、私も時間が出来たらあちこち見るので同じ悩みを抱えています。そういう仕組みが

構築できると、もっと様々な行動が素早く立ち上がると思いますね。 

 
>噴飯したいです(><;)。 
 
週刊誌や雑誌もサイトをもって、自由に書き込みできるとそれを参考に記事が取り上げら

れる、という事になると、かなり違うと思います。そうしてくれないかな？。  

 

2008/11/22 10:13Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせです 

 
博士の独り言さんで「国籍法改正」に賛成か反対かのアンケートを実施しています。 

 
累計アクセス数1300万を超えるダントツの人気ブログで注目率も高いので、是非ご協力

をお願いします。 

 
http://specialnotes.blog77.fc2.com/blog-entry-2039.html  

 

2008/11/23 05:31Commented by 花うさぎ さん 

・追記３ 

 
ブログ「台湾は日本の生命線」さんから 

 
国籍法問題で台湾人から警鐘のメッセージ 

2008/11/19/Wed 
 
昨十九日夜、台湾の知人から電話があった。この人は四十歳位の女性で、日本の歴史

や文化に造詣の深い知日家、愛日家だが、最近は日本の政治方面の保守派ブログを熱

心に読んでいるらしい。それで「国籍法改正案はどうなった？」と聞いてきたのだ。 

 
そこで「さっき衆議院で可決された」と教えると、「可決…、それはどう言う意味だ」と聞き直

す。ネット上で反対運動が盛り上がっているのを知っている彼女は、てっきりそれが否決

されるものだと信じていたらしい。 

 
「天啊！」（神よ！）と言って絶句する彼女。 
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「何でそうなるのか。許せない」と言って一方的に話し始めた。 

 
「近年台湾では日本以上に、中国人の流入問題で大変だ。深刻なのは偽装結婚だけで

はない。社会で中国人の子供たちも増え始めている。いつかは敵の中国に忠誠心を抱く

偽台湾人だ。でも人権問題があるから、この流れは止められない。そこに中国政府の台

湾併呑の陰謀が働いていないわけがない。大勢の台湾人が心配している」 

 
「日本は少子化問題を解決するため外国人の子供で補填でもするつもりか。日本でも偽

装結婚の問題は深刻だ。私が十六年前に日本で日本語を勉強していたとき、クラスメート

の中国人女性は偽装結婚だった。そのころから始まっているのだ。それだけでなく中国人

の偽装留学、密入国。不法滞在が跡を絶たないのに、日本人はそれでもまだ不足なの

か。結婚もしていないのに子供を簡単に日本人と認めるなんて」 

 
全文はこちらで。 

http://mamoretaiwan.blog100.fc2.com/blog-entry-565.html  

2008/11/23 05:38

Commented by 花うさぎ さん 

・追記４ 

 
『国籍法改正案』の緊急集会 11月25日18時から砂防会館別館 

 
超緊急拡散『国籍法』が日本人の魂に火を付けた！ (水間政憲)  
2008-11-22 22:04:30 
 
衆院を通過して、意気消沈している方がいるとの、連絡がありました。皆さん、参院で民

主党と公明党が強行採決 したら、その時から日本再興の出発点になります。参院自民党

が、参院法務委員会の採決をボイコットしてもらえれば、良識の府として面目躍如です。 

 
それが出来れば、参院を通過しても解散総選挙の争点に出来ます。それで、自民党が総

選挙で単独過半数を取れば、民主党は分裂します。いずれにしても、解散総選挙で民主

党が政権を取れなければ、その時、民主党は分裂すると民主党の議員が言ってました。 

 
衆参両院で自民党が過半数を確保出来れば、議員立法で「国籍法改正案」を再度提出で

きます。「現国籍法改正案」は、90%以上の国民は反対してます。今は、参院法務委員と

各党国対委員長にFAXで慎重審議を要請するのが一番です。 
 
各参院議員に１万通以上行くと、「重国籍」「外国人参政権」の審議にプレッシャーが掛か

ります。その為にFAXしましょう。自民党法務委員には、ボイコットしてもらいましょう。皆さ

ん、元気を出して下さい。 

 
11月25日午後6時から、砂防会館別館で『国籍法改正案』の緊急集会に、私も参加して

スピーチします。皆さんも駆け付けて下さい。ネットだけ転載フリー。  

 

2008/11/23 05:59

Commented by 花うさぎ さん 

・追記５ 

 
衆議院議員 まわたり龍治のブログから 

 
2008.11.20 Thursdayコメント執筆者 : 馬渡龍治  
一昨日のブログのコメントは600を超えました。それだけ多くの国民が「国籍法の一部を

改正する法律案」に反対していることが、コメントの内容や数でわかると思います。ちなみ

に普段は2,500くらいですが、この日は、31,312件のヒットがあったみたいです。 
 
この3年間毎日書き続けてきました。宴会の後の二次会に付き合うときでも、深夜の衆議

院本会議でも0：00までに間に合うようにと、携帯で書いてアップしてきました。「くだらな

い内容だ。止めたほうがいい」といわれたことも何度かありましたが、ここ数日ほど、「ブロ

グを続けていてよかった」と感じたことはありません。多くの人たちと情報交換しながら、効

率よく活動できたからです。「国籍法が危ない」とのコメントがなかったら、私も気がつかな

かったと思います。 

 
「頭から湯気が出そうです」と書いたことが多くのみなさんに心配をかけたみたいです。確

かに瞬間的に「ムッ」としましたが、すぐに平常心にもどりました。全文はhttp://blog.m
awatari.info/ 
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2008/11/23 06:24Commented by 花うさぎ さん 

・追記６ 

 
日本に嫁ぐ中国人女性、年間1万人超―中国 
モバイル版URL : http://rchina.jp/article/26075.html  
 
2008年11月21日、厚生労働省が今年9月に発表した「人口動態統計」によると、07年

の日本の婚姻件数は71万9822組で、そのうち国際結婚は4万322組。18組に1組が国

際結婚をしていることになる。中国新聞網が伝えた。  

 
中国人と日本人の国際結婚は1万2942組で、夫が日本人、妻が中国人の夫婦は1万19
26組、夫が中国人、妻が日本人の夫婦は1016組だった。ここ数年、中国人女性が日本

に嫁ぐケースが大幅な増加傾向にあり、01年以降は毎年1万人を超えている。  
 
同紙は、中国人女性が日本に嫁ぐことによる「効果」について、次の4点を挙げた。まず、

出産に積極的であること。少子高齢化が進む日本において、国際結婚は日本の婚姻形

態の重要な一部を担っている。日中カップルの出産件数は毎年増加しており、03年には

3966人だったのが、07年には5411人まで増えた。  
 
次に、農村の労働力となり、過疎化をくい止めていること。学者の統計によると、農業人

口が減り続けている山形県の最上地区では、1989年には外国人の嫁が18人しかいな

かったが、1995年には180人に増加し、その大部分が中国人女性だった。  
 
さらに、日中国際交流の重要な役割を果たしていること。山形県高田町では、中国人女

性が「生活支援通訳」の業務にあたり、生活、育児、医療など、当地に嫁いできた花嫁が

直面する文化の違いから来る不便や衝突を解消し、社会との繋がりの補助をしている。  

 
最後に、父母を敬うという中国の良い伝統を日本に持ち込むことにより、日本での家庭の

絆を強める作用を及ぼしていることが挙げられるという。（翻訳・編集/中原） 
 
・あまりにもタイミングが良すぎるニュースだ？。  

 

2008/11/23 07:23Commented by 花うさぎ さん 

・追記７ 眞悟の時事通信 11月20日から 
 
社会党なき社会党的翼賛体制・・・国籍法改正 

 
 そこで、この国籍法改正案とは何か。 
これは、婚姻関係にない日本人の父と外国人の母の間に生まれた子供が、父から認知さ

れれば、両者間に婚姻の事実がなくとも日本国籍を取得できるように改めるものである。 
  
 では、現実問題として、この「認知のみによる日本国籍取得」は、いかなる結果をもたら

しかねないのか。それは明らかに偽装認知の横行と、それによって日本人となった赤子を

抱えて入国する中国人女性らの急増である。 
  
 現在においても、「ペーパー結婚」つまり偽装結婚が横行している。金のない日本人の

男に50万から100万の金を渡して外国人の女との結婚届に署名させて夫婦になる。そ

れによって、その外国人は日本に在留する資格を得る。これが偽装結婚の目的である。 
  
 さて、中国大陸は「売春大陸」になっているといわれるほど売春が盛んだという。大陸で

は、闇社会であろうとなかろうと、金を儲けるためら、いかなることもする。 
  
 はっきり言うが、この度の国籍法改正によって、大陸の多量の売春婦が赤子を抱えて日

本人の母として日本に入国してくる大きな可能性が生まれた。そして、その認知の多くは

偽装であろう。 
  
 このような忌忌しき事態への道を開けたのが、この度の国籍法改正である。我が国と周

辺諸国とりわけ中国大陸の状況を見れば、当然に予測される事態ではないか。 
  
 したがって、私は国籍法改正に反対した。改革クラブと心ある無所属議員は反対した。
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しかし、本会議では、既に述べた「全会一致方式」がとられた次第である。 

 
 日本の国籍に関する厳粛な思い。日本国籍取得に関していささかも偽装があってはな

らないという思い。これが日本という国家と民族を健全に維持する最低限の要件である。

しかし、この度の国籍法改正には、この問題意識が欠落している。 
  
 これは、政界と官界に国家観が希薄だということに由来する。つまり、政界は、例の「国

民と言うより市民と言いたい」という精神構造なのである。そして、これこそ国家を軽視す

る社会党的発想といえる。 
  

http://www.n-shingo.com/cgibin/msgboard/msgboard.cgi  

2008/11/23 17:13

Commented by 花うさぎ さん 

・追記８ 

 
「国籍法改正」に反対する緊急国民集会 

 
台湾の声からの呼びかけです。読者の皆さんも周囲の人にこの問題を投げかけてくださ

い。 

 
周知の如く、「国籍法改悪」法案が、１８日衆議院本会議を通過しました。 
殆んどのマスコミが報じないまま、この「亡国法案」が来週２８日参議院を通過しようとして

います。 
この「改正案」は国家の根幹を揺るがす恐ろしい法案です。 
父親が日本人でなかろうが、虚偽の申請により外国人の子どもは日本国籍を容易に取得

できるのです。 

 
ＤＮＡ鑑定をも排除し、父子関係を確かめる術もないこの法案はまさにザル法です。 

 
国民を無視し、日本を亡国へと導くこの売国奴の陰謀を、果たしてこのまま座視してよい

のでしょうか。 

 
みなさん、我が日本国を滅ぼさんとする売国勢力の企みに対し、ここで声を挙げなくして

いつ挙げるのですか。 

 
この戦いは我々の子孫のための戦いでもあるのです。 
勇気を以って声を挙げましょう。 
同志各位、時間はありません。 

 
ぜひとも立ち上がってください。 

 
「国籍法改正」に反対する緊急国民集会・第１回 
☆日時 11月25日（火）午後6時半～8時半 
☆会場 砂防会館別館3階（六甲） 
☆主催 草莽全国地方議員の会（代表 松浦芳子） 
草莽なでしこ隊 誇りある日本をつくる会 
☆問合せ先 草莽全国地方議員の会 03-3311-7810（松浦） 
 
「国籍法改正」に反対する緊急国民集会・第２回 

 
☆日時 11月26日（水）午後4時～5時 
☆会場 衆議院第２議員会館第１会議室 
※整理券を先着１００名の方にお配ります。（３時４５分配布開始） 

☆主催 国籍法を考える会 
〒102-0093 東京都千代田区平河町2-16-5-302（高池法律事務所気付） 
080-5086-6295（藤本） 
090-7725-6256（福永）  

 

2008/11/23 17:26

Commented by 花うさぎ さん 

・追記９ 

 
丸坊主日記コメント欄から 

Unknown (a)  
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2008/11/23 17:28Commented by 花うさぎ さん 

・追記10 
 
超緊急拡散【参院だけに集中して下さい】 (水間政憲) 2008-11-23 17:18:43 
皆さん、お疲れ様です。様々な妨害と貴重な提案もございますが、今は参院議員だけにF
AXを集中して下さい。法制化システムで、緊急に要請する先は、参院議員なのです。草

の根市民がインターネットで一揆を決行したのです。 

 
売国国会議員は、この日本にいらないと。衆院議員で【国籍法改正案】を推進した河野太

郎議員、自民党法務委員会筆頭理事塩崎恭久議員などや、マスメディアの責任はありま

す。それらの責任追求は、参院議員への要請が終わってから徹底的にすれば良いので

す。政治システムから優先順位を考慮して、全国の草の根市民ネットワークを参院議員

に集中して下さい。ジャーナリスト水間政憲。ネットだけ転載フリー 

 
超緊急拡散【選挙の一票より一枚のFAXを……】 (水間政憲) 2008-11-23 13:48:30
 
参院国会議員会館の各議員事務所に、全国からFAXで要請書が大量にきているとのこと

です。週末に、日程が二転三転したことで、推進派は動揺しています。民主党は、約束を

破り「テロ特措法」の採決を拒否したことで、自民党国対の面子丸つぶれです。 

 
今や参院は全会一致で、民主党の為に「国籍法改正案」を可決する環境がなくなりまし

た。民主党と公明党は、是が非でも「国籍法改正案」を２８日に、強行採決することでしょ

う。自民党が参院法務委員会と参院本会議をボイコットしたら前代未聞の出来事になりま

す。 

 
いまや、皆さんのFAX一枚は選挙の一票より重い価値があります。国会議員は、情けな

いが選挙を一番大事にしています。いま、参院議員が動揺しているのは、一人一人が全

国民から信認投票されている状況になっているからです。この流れに自民党議員は、勇

気付けられています。 

 
逆に参院与党はブルってます。それは、「国籍法改正案」に賛成している要請書がないか

らです。とうとう、国会議員に対して、日本人の怒りが爆発したことが肌で感じています。

参院は、衆院より議員数が半分で、十分まだ時間があります。「国籍法改正案」の内容を

知っていて、賛成した議員に明日はない。ネットだけ転載フリー。水間政憲  

 

2008/11/24 22:19Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  
>・追記６ 
> 
>日本に嫁ぐ中国人女性、年間1万人超―中国 
>モバイル版URL : http://rchina.jp/article/26075.html  
 
これは本当です．．．勤め先はチャイナに支社と合弁会社が有ります。 
そのせいでもないでしょうが、途中入社の社員が支那人女と結婚したというのです。 
周りは新婚だの何だのとちやほやしているようですが、私からしたら吐き気をもようしま

す。もうそれ自体が戦略で計略なのです。それに全く気付いていない、悲劇です。 

 
私は家庭の事情で今まで拘束が酷くて結婚どころではなく、未だに独身ですが、悲しくて

も寂しくても、チャイナ女はお断りです。  

 

2008/11/25 02:52Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
＞途中入社の社員が支那人女と結婚したというのです。 

 
良くある話ですね。お二人が本当に相思相愛で結婚され、日本に帰ったら日本人として日

本の国益にそった生き方をしてくれれば、私は文句は言いません。 

 
そのうち、子供は支那の両親に預けて、本人は日本の国家資格を得るために猛勉強と

か、あるいは両親を日本に呼び寄せる、などという兆候が出てくると、ご指摘の通りの懸

念が現実のものになります。 
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＞もうそれ自体が戦略で計略なのです。それに全く気付いていない、悲劇です。 

 
支那中共も、北朝鮮も、韓国も、自国から脱出したい国民が非常に多い。特に支那中共

はある意味でそれを奨励している。本当に「やばいぞ、ニッポン！」ですよね(^^)。  

13ほとんどの議員はさぼっていた？。：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/804968/


